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华声网事

帖子：学校强制学生巡逻

在帖文中， 发帖者直接

将湖南工业大学商学院最近

新出台的《关于开展学生宿

舍群防群治的实施方案》贴

上。该方案要求，从12月 20

日起 (除周六、日外 )，所有学

生宿舍， 每层楼都安排值班

人员守护。 值班时间为每天

上午 8：00—晚上 10：00。 值

班人员为每层楼的学生，从每

层楼的第一个寝室开始安排，

一个寝室负责一天的值班，依

次轮换，学生统一在楼道口值

班，并不定时在本宿舍楼层来

回走动巡视。

此外，方案还规定，如果

不能按时完成相关工作，一经

查实，学院将给予严厉的通报

批评，取消评先评优、推优入

党资格，并处以协助清洁人员

清洁楼道的惩罚。

帖子一出，网友一片哗然!

“还要不要学生上课呢？ 学校

的管理责任怎么能分摊到学

生头上？”

调查：学生们一致有怨言

湖南工业大学商学院大

四学生小陈告诉记者，学生已

经开始轮班巡逻抓小偷了。

“学校约有二十几栋宿舍楼，

每栋为6层， 现在每层都有学

生在巡逻，而学校保安却在大

门口晒太阳。”小陈气愤地说。

据小陈介绍， 学校偷盗

非常严重，新学期开始，他所

在的11栋就丢了几十台笔记

本电脑， 宿舍大门有一名管

理员在看守， 但只能防止男

女生相互串门，对偷盗根本不

起作用。

“我们交学费是为了学

习，不是当保安!凭什么要我们

看守楼道，管理安全是学校的

责任，为什么要我们花费本该

用于学习的时间来看门？”学

生们一致抱怨并愤怒。

校方：人力不足才出此下策

湖南工业大学商学院学

工办负责此项工作的陈老师

证实， 该方案确由学校制定，

学校偷盗实在太严重，再加上

学校人力物力不足，才出此方

案。他表示，之前也想过很多

办法，但仍无法解决，虽然知

道此方案会引起学生反对，但

为了学生， 不得不出此下策。

此外，他声称保安和宿舍管理

员并没有闲着，他们的任务是

监督学生巡逻。

■记者 欧晓敬 实习生 彭晓赠

近日，有网友在猫扑、百度

贴吧等网络社区发帖称， 辽宁

本溪市长热线12345不仅难以

拨通， 而且未接通的电话也要

收费。 网友质疑：“这是市长热

线还是声讯热线？”

网帖称，12月18日， 因供

暖故障迟迟未能得到解决，遂

想求助市长热线12345。发帖

人“shmilyfei”的丈夫在半个

小时内连续拨打市长热线 ，

仅两次接通， 不过均被迅速

挂断。当晚，发现欠费后，发帖

人“shmilyfei”迅即查询了手

机账单，账单显示：总共拨打号

码“12345”多达96次，最短的

仅1秒。

发帖人“shmilyfei”在网

帖中质疑，明明只接通了四次，

怎么会出来96次计费？

通过网帖中所附的账单，

记者发现，96次大部分通话时

间在2-3秒， 最短的仅为1秒，

却也被收费0.25元。

随后， 记者致电本溪市人

民政府市长热线0414-12345。

该热线负责人李主任解释称，

本溪市市长热线按市话收费。

李主任说， 那天是因为冬

季供暖故障，受理系统收发量

过大，超负荷运行，才出现不

稳定状况， 导致计费出现问

题。目前，经过本溪市政府办

公厅与电信部门沟通，老百姓

投诉的问题已得到解决。多收

的费用已退还给当事人，且辞

退了当日值班人员。

■记者 蒋小康

是市长热线，

还是声讯热线？

网曝辽宁本溪12345热线

难接通、收费贵

回应：计费系统出现故障，

值班员已辞退

高校强制学生巡逻抓小偷

学生：交学费不是为了当“保安” 校方：人力不足才出此下策

雷人!学校竟

强制学生当“保

安”!近日，有网友

在华声、天涯等论

坛发帖称，湖南工

业大学商学院为

解决偷盗问题，强

制学生在宿舍楼

巡逻抓小偷。对

此， 校方回应称，

因偷盗太严重，而

学校人力物力不

足，才出此下策。

■漫画/陈琮元


